18 第 号 平成 14 年 9 月 30 日

横浜市

行 横浜市技能職団体連絡協議会 発行責任者 会 11 上 事務局 横浜市技能文化会館内 〒231-8575 横浜市中区万代町 2 - 4 - 7 電

045-681-6553 FAX 0 4 5 - 6 6 4 - 9 4 0 0

平成十四年七月二十三日 平成十 四年度

平成十四年度事業計画・収支予算について審議、原案通り満場一致で承 ました。この後、有木市民局勤労福祉部長からご祝辞をいただき、 さを今まで以上に市民にアピールしていきましょう。」との挨拶があり を合わせ一四六名の出席がありました。 目的ホールで平成十四年度総会が開催されました。当日は代議員、 て役員交替及び新規加入による新理事の紹介を行い、議事に入りました。 層の充実・発展に努めると共に、技能振興の推進とものづくりの大切 議事では、平成十三年度事業報告・収支決算報告・会計監査報告及び 技連協として、さらに連帯・交流・情報交換等を通して技能職者の 川上会長から「今年も経済的に厳しい状況が続くと思われます (火)午後三時三十分から、技能文化会館多 続い

が、

ご自分の熱い思いを込められたご祝辞をいただきました。乾杯の後は しました。川上会長の挨拶の後、 感謝状の贈呈を行い、総会を終了いたしました。 総会終了後は、恒例の交流会を開催、来賓として中田宏市長をお迎え さらに、慶弔規程に従い、大隅前常任理事及び三名の前理事に対する 中田市長から「ものづくり」に対する

認されました。

始なごやかな雰囲気の中で業種を超えた交流が活発に行われました。

各テーブルで会員同士の情報交換や市長を交えての意見交換があり、



中田市長を交えての意見交換

平成十四年度技能検定トライアル開催横浜表装インテリア協会

のご協力により開催されました。能検定の勉強会が当協会主催、鶴見職業技術校術校において、八月七日から開催される表装技術

イアルが開始されました。 具と材料の点検、九時三十分からいよいよトラが現地に集合、会場を準備し、九時十分から道が現地に集合、会場を準備し、九時十分から道が現地に集合、受験者と指導者、協会役員全員

に比べると少ない状況でした。本年度の横浜市からの受験者は、表具一、二本年度の横浜市からの受験者は、表具一、二

作業が始まると指導者から適切なアドバイス作業が始まると指導者から適切なアドバイスが送られます。県のトライアルが先週の日曜日が送られます。県のトライアルが先週の日曜日が送られます。県のトライアルが先週の日曜日に開催されましたが、まだ理解していないとこに開催されましたが、まだ理解していないとこに開催されます。終了時間三十分、表具は二級が部は、壁装二級が一時間三十分。打ち切り時間まで、あと三十分です。終了時間を気にしながら、ひとつひとつの作業を確認しながらもくもくとひとつひとつの作業を確認しながらもくもくとかとつひとつの作業を確認しながらもくもくとかとつひとつの作業を確認しながらもくもくとかとって、後半仕上げの作業となり、厳しいチェックを指導者から頂戴します。打ち切り時間前に

けていました。 意を与えます。受験生も納得いくまで説明を受全員が作業終了。終了後は各受験生に細かい注

検定トライアルを終了しました。合格の吉報を待つ。」との激励の挨拶があり、ることなく、本番では実力を発揮して横浜全員ることなく、本番では実力を発揮して横浜全員

八月七日(日)、技能検定実技試験が開催され、当協会の受験者は、トライアルを踏まえ落れ、当協会の受験者は、トライアルを踏まえ落め年どおり、会場の提供を快く受けて頂いた神奈川県立鶴見職業技術校に、紙面をお借りしまして、心から御礼申し上げます。

(横浜表装インテリア協会 広報 和田盛司



真剣に取り組む受験生

第二十六回ソフトボール大会開催横浜畳組合連合会

十六回目を迎えました。

真の交流と健康増進を目的に開催、今年で第二
真の交流と健康増進を目的に開催、今年で第二

大会は、九月三日(火)、明神台少年野球場大会は、九月三日(火)、明神台少年野球場

(横浜畳組合連合会 会長 洞澤 昭)谷・旭チーム、三位は鶴見チームでした。優勝は戸塚・泉・栄チーム、準優勝は保土ケ

コーヒーは、火でもっとうまくなる。

正火珈琲[ファンファン 新登場

Feel the FIRE.

最近の主な団体活動状況

(事務局確認分のみ)

· 九月七日 (土)

横浜市屋外広告美術協同組合

「屋外広告の日」パネルコンクール作品審査 (新都市プラザ・横浜そごう入口前広場

九月二十四日(火)

横浜市美容師会連合会

第四回横浜市理・美容師技能コンテスト

横浜市技能文化会館

九月二十九日(日)

全日本みやうち着付士協会横浜支部 第四回全国着付士技能コンクール

(川崎市教育文化会館)

高秀 秀信氏の計報に接して

会長 川上 三寳

高秀秀信氏(前市長)が永眠されました。 深い悲しみに胸がふさがれるような思い 平成十四年八月二十九日、前名誉会長の

技能職者に対し、暖かいご支援をいただき 十二年にわたり名誉会長として技連協

心からご冥福をお祈り申し上げます。

青年部の活動

●青年部研修会「人権研修会」を開催

部主催の人権研修会を開催しました。 七月二十六日 (金)、技能文化会館八階で青年

権問題について、わかりやすくご講演いただき理 違いに潜む差別や偏見によって引き起こされる人 何気ない慣習や言葉、そして職業、人種、性別の はそばにいる ―」と題して、日常生活における 務理事を迎え、「傍若無人 ― 心で見つめれば人 講師に(財)横浜市勤労福祉財団の会沢芳一常



切に感じました。 ていく必要があると 剣に子供たちに伝え る」という講師の話 努力でなくしていけ に、私たち大人が真 したものだから人の 「差別は人が生み出

第23回 よこはま技能まつり

解を深めました。

次のとおり実施します。 恒例の「第二十三回よこはま技能まつり」を

におきましても積極的なPRをよろしくお願い いたします。 当日は多数の方がご来場されるよう、各団体

●青年部四市交流会

交流会が開催されました。 九月八日(日)、藤沢市労働会館で恒例の四市

輪飾りに挑戦しました。 畳組合青年部の指導によりイ草を使ったお正月の 今年も異業種体験という事で、当番市の藤沢市

場

子供を対象に

「職人から学ぶ講座」を開催

対象に、横浜市板金組合連合会による「板金技 が開催、二十八人が受講しました。 組合による「お豆腐屋さんから学ぶ豆腐作り」 八月二十五日(日)には、小学校高学年生を 七月十三日(土)には、横浜豆腐商工業協同

札作りに真剣に取り組んでいました。 たが、二十六人の小学生が参加、薄い銅板の表 ました。子供向けの講座は、初めての試みでし 能士から学ぶ夏休み銅板表札作り」が開催され

時 所 横浜公園 10 月 27 日 午前10時 (横浜スタジアムとなり) 日曜日 午後4時

日

平成十四年度

横浜マイスター・技能職育成団体決定

が授与されました。 九月三日(火)横浜市長公舎で行われ、次の方々 ●横浜マイスター(敬称略、 平成十四年度横浜マイスター称号授与式が、 五十音順

かけはぎ 小林 原形に近く復元し、高い評価を得ています。 法はもとより新しい技法を考案し、限りなく です。かぎ裂きや穴の開いた衣類を、 市内でも数少ない「かけはぎ」専門の職人 靖夫

伝統技

(横浜市磯子区在住

田原屋かけはぎ店



中田市長から称号を授与される中丸さん

調理師 (寿司料理) 中丸

テスト金賞、 ています。県鮨商環境衛生同業組合技術コン 務めるなど、業界で第一人者として高い評価 を得ています。 旬の素材を大切にした寿司づくりを心がけ その後同コンテスト審査委員を

(a) (a) (b)

河南三河



平成14年度横浜マイスターと 技能職育成団体代表

正通

●横浜市技能職育成団体 (横浜市港北区在住

正乃寿司

横浜建具組合連合会

用講習会を実施し、 た活動に取り組むほか、 会員向け技能検定講習会や木工機械安全利 市民への技能普及に努めていきます。 技能向上と安全を重視し 技能まつり等に参加

なく事務局までお寄せください。

また、ご意見・ご感想等がありましたら遠慮

*事務局から

をお待ちしております。 取り組んでいると思いますので、 ございました。他の団体でもいろいろな活動に 組合連合会」からご投稿いただき、 今回は「横浜表装インテリア協会」「横浜畳 情報のご提供 ありがとう

10 10 - 10 = 0 -19:-tel. 0 4 5 (2 4 1) 0 1 7 7 19:2-18: 19:66 (B) - - (B) 045 (231) 3811

横浜市老松会館

購演会、会議、各種パーティ等にもご利用ください 秋の会食プラン ご予約受付中

न्त्र = (केंद्र न्त्र) द